

Ressort: Politik

Grünen-Politikerin Beck: "Wir waren zu arrogant gegenüber Kohl"

Berlin, 19.06.2017, 10:17 Uhr

GDN - Die langjährige Grünen-Bundestagsabgeordnete Marieluise Beck hat ihre eigene Partei dazu aufgefordert, ihr Bild des Menschen und Politikers Helmut Kohl "gerade zu rücken". Ihre Partei und die gesamte linksliberale Gesellschaft seien Kohl "mit einer gewissen intellektuellen Arroganz gegenüber getreten", sagte Beck in der "Bild"-Sendung "Die richtigen Fragen" (Montag).

Die Vorstellung von Kohl sei gewesen, "er wäre etwas dumpf, etwas tölpelhaft, eigentlich ohne Bildung. Das ist ungerecht gewesen, nicht zutreffend", so Beck weiter. "Das war ein intellektueller Hochmut, der uns nicht zugestanden hat", sagte die Grünen-Abgeordnete.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-90923/gruenen-politikerin-beck-wir-waren-zu-arrogant-gegenueber-kohl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com